



Rassemblement de pétanque 2024 à OZOLLES

Madame la Présidente, Monsieur le Président

Nous invitons votre club et ses adhérents à venir participer à la journée départementale de pétanque organisée conjointement par la Fédération Générations Mouvement des aînés ruraux de Saône et Loire et le club de OZOLLES

Elle est réservée aux adhérents de Générations Mouvement de Saône et Loire et se déroulera le mercredi 25 JUIN

Pour les équipes masculines ou mixtes, Il y aura un concours A et un concours B et bien sûr un concours féminin.

Notre Fédération Départementale qualifiera deux équipes triplettes masculines ou mixtes (le vainqueur du concours A et le vainqueur du concours B) et deux équipes triplettes féminine pour représenter directement la Fédération de Saône et Loire au rassemblement national qui aura lieu du fin septembre.2024 à ARGELES près de PERPIGNAN.

NOTA : Avec la Côte d'Or, la Nièvre, l'Yonne et la Saône et Loire, il est prévu un rassemblement régional de « rattrapage » le 5 juillet à FOURS 58 (à 20 km De LUZY) qui permettra de qualifier des équipes pour le rassemblement national et ainsi représenter l'Union Régionale de Bourgogne

Le matin pour les accompagnants il est possible de visiter le marché de ST CHRISTOPHE en BRIONNAIS suivi d'une dégustation de viande

Le déjeuner sera servi à 12 H 30 à proximité des terrains.

Le coût d'inscription pour la pétanque est de 15 € par triplette.

Le coût d'inscription pour le déjeuner de midi qui sera des plateaux repas, apéritif et vins compris est de : 16 €

Le coût de la visite du marché est de 5 €

Cette journée amicale et sportive doit permettre à travers les parties, d'établir un contact entre clubs des différents secteurs en passant un agréable moment sur les terrains.

Nous vous attendons nombreux à cette journée pétanque départementale où le meilleur accueil vous sera réservé, chaque triplette sera récompensée.

Nous vous souhaitons bonne réception de ce courrier et vous prions de croire, Madame la Présidente, Monsieur le Président, en l'expression de nos meilleurs sentiments et vous disons à bientôt.

Le Président Roland COGNARD

La commission pétanque de la fédération